

Alger le 03/01/2018

Réf. : 01/C.P./SNECHU/2018

## COMMUNIQUE N°01/18

Le Syndicat National Des Enseignants Chercheurs Hospitalo-universitaires est choqué par les brutalités policières dont ont été victimes aujourd'hui nos résidents. Le SNECHU condamne vigoureusement ces agressions et ne peut tolérer que nos résidents qui sont nos enfants, soient mal traités. Les scènes que nous avons vécues aujourd'hui constituent un dérapage très grave.

Les résidents en sciences médicales sont l'élite de demain, ils doivent être traités comme telle et non comme des hors la loi. Les revendications des résidents sont légitimes, elles sont soutenues par le SNECHU et peuvent être aisément satisfaites par les voies du dialogue. Le SNECHU appelle les Pouvoirs Publics à privilégier les voies du dialogue et condamne toute forme de violence.

**Pour le Bureau National du SNECHU  
La Présidente : Pr. W. OUAHIOUNE**

